

FSR-Sitzungsprotokoll vom 25.01.2017

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Daniela Großmann	DG	x	x
Erik Zander	EZ	x	
Jana Teich	JT	x	
Julian Beimes	JB	x	
Kilian Binder	KB	x	
Lisa Rübsam	LR	x	
Sebastian Anton	SA	x	
Antje Specht	AS		
Anne Vopel	AV		
Lisa Schmechel	LS		
Stephan Thurm	ST	x	
Lisa Rübsam			

*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckte Namen – Gäste

TOP'S:

- 1. Protokoll vom 18.01.2017 : (X – X – X) angenommen/abgelehnt**
- 2. Gremien**
 - 2.1. VeFa**
- 3. Organisatorisches**
 - 3.1. MANIA-Studiengang**
 - 3.2. Fokuswoche**
 - 3.3. Finanzen**
 - 3.4. Klausurtagung**
 - 3.5. Masterstammtisch**
 - 3.6. Sektempfang**
 - 3.7. gemeinsames Treffen mit WiWis**
 - 3.8. Lehramtsforum**
- 4. E-Mails**
- 5. Reflexion**
- 6. PuV-Pedia**

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
2. Gremien		
2.1 VeFa	<ul style="list-style-type: none"> - Studenten für Wahlausschuss werden gesucht - Mitteilung von AStA: neue Geschäftsordnung - KuZe hat ab nächsten Monat auf - Angebot von Nextbike liegt dem StuPa vor - VBB-Ticket wird teurer - GO der VeFa wird geändert - Abstimmung über Verteilerschlüssel 	
3. Organisatorisches		
3.1 MANIA	<ul style="list-style-type: none"> - es wurde ein Konzept erstellt - nächster Termin am 31.01.2017 - keine Zulassungsgrenze für SoSe 2017 - auf Website Info über MANIA posten 	LS
3.2 Fokuswoche	<ul style="list-style-type: none"> - Treffen mit einem Vertreter <ul style="list-style-type: none"> o Termin finden; Vorschlag: Fr, 10.02.2017 - 2 Varianten: eine große Veranstaltung oder mehrere kleine Veranstaltung - Career Service würde bei der Organisation helfen - wie soll die Zusammenarbeit aussehen? → personelle Unterstützung 	
3.3 Finanzen	<ul style="list-style-type: none"> - Mail an AStA-Finanz-Referent 	EZ
3.4 Klausurtagung	<ul style="list-style-type: none"> - Termin: 05. März 2017 	
3.5 WiWi-Treffen	<ul style="list-style-type: none"> - Themen: Finanzordner 	
3.6 Sektempfang	<ul style="list-style-type: none"> - Raum ist gebucht - Sozen kümmern sich um Gläser - Jana kauft Geschenk für Fabi 	JT
3.7 Lehramtsforum	<ul style="list-style-type: none"> - FSR Lehramt und BPV → Kooperation - FSR Sport: setzen sich für Geldautomaten an den Standorten ein 	
3.8 Masterstammtisch	<ul style="list-style-type: none"> - Umbenennung: „Monatlicher Kneipenabend“ - wer übernimmt nun die „Leitung“? 	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)